

PROCES VERBAL D'ASSEMBLEE GENERALE

Le 13 décembre 2011 s'est tenue de 11 heures à 14 heures 30, l'assemblée générale de l'OMECA dans les locaux mis à sa disposition au siège de l'UNESCO.

Les conditions météorologiques épouvantables avaient constraint nos membres à arriver en ordre dispersé, voire à renoncer pour certains lors de l'assemblée du 8 décembre 2010 ; nous avons rencontré d'autres problèmes le 13 décembre 2011 dans la mesure où les locaux de l'UNESCO étaient en état de siège dans l'attente du déploiement du drapeau palestinien à midi, ici encore certains ont dû renoncer mais cependant, 27 personnes étaient présentes et 58 avaient donné pouvoir et mandat par courrier et mail...

Ainsi notre ami et fidèle Président Pierre DAUMAS qui était pourtant présent à 11 heures pile et qui était pris par d'autres occupations !

Le président, Michel PEISSE, assisté du Premier Vice Président Yves DOUSSET ont conjointement présenté les rapports, les ont expliqués, ont répondu à de nombreuses questions sous le contrôle de notre nouveau secrétaire Général Stéphane BULTEZ dont la mission a été confirmée et tout ce qui suit a été validé par un vote unanime de l'assemblée.

Il a d'abord été donné lecture des résolutions votées par l'assemblée du 8 décembre 2010 pour, en y faisant référence, obtenir un point de l'avancement des projets et de l'identification des responsables ainsi que de leurs perspectives, ceci constituait le rapport d'activités, lequel a été commenté au fur et à mesure au titre du rapport moral par notre Premier Vice Président ; sur ce sujet il est opportun de constater que la politique a eu un impact sérieux et notamment pour nos projets avec le monde du Maghreb, du proche et du moyen Orient et avec l'Afrique, la plupart de nos correspondants ne donnant plus de nouvelles positives et tout étant à reconstituer...

Il a alors été proposé de créer un poste de "président délégué itinérant" en l'espèce confié à Hervé DEFER qui l'a accepté en concours avec S.E. Ali GANDHOUR pour, bénéficiant de l'empathie naturelle des intéressés, nous "recréer notre réseau relationnel "après les diverses révolutions. Ainsi, avec Christophe GIOVANETTI qui était en mission à RABAT ce jour, pouvons nous compter sur une série de rendez vous auxquels nous compterons ceux de nos membres qui le souhaitent ou le peuvent, pays par pays.

Et c'est à partir de ces exposés qu'ont été validées les résolutions qui suivent, prenant pour base les rapports écrits ou oraux des différents responsables.

RAPPORT DU PRESIDENT DU COMITE D'HONNEUR

Notre nouveau Président du "comité des membres d'honneur" nous avait du reste confirmé lors de l'assemblée du 8 décembre 2010, ce qui a du reste été annoncé, qu'il allait nous proposer de faire agréer un vingtaine d'experts et de conseils originaires du LIBAN et de la JORDANIE, et surtout qu'il allait, avec le concours technique de Viviane CANOVA, organiser pour une vingtaine de membres de l'OMECA un voyage relationnel et ludique au MOYEN ORIENT en mai 2011... Oui ! Mais le "printemps arabe" est passé par là, rien n'est abandonné, deux experts ont été agréés en 2011, le voyage est confirmé et Hervé DEFER l'organise en concours avec Ali GANDHOUR qui sera à PARIS du 14 au 20 décembre ; reste à choisir une date, probablement un long week-end en avril ou mai 2012.

LE SITE

Christophe GIOVANETTI, Vice Président en charge de la communication, a réalisé entre février et novembre 2010 avec l'aide de Viviane et de son frère Alexandre un travail considérable ; notre site est devenu utile tout en étant convivial ; il est déjà utilisé par l'ONU et par nos partenaires institutionnels, directement ou par "ricochet". Nous ne pouvons que renvoyer nos membres à s'y connecter "Omeca o.n.g." et à solliciter leur code d'accès auprès de Viviane. Voir notamment au niveau de nos activités le projet CARBONE, le projet IMMOBILIER, le projet RESEAUX SOCIAUX et INTELLIGENCE ECONOMIQUE, ainsi que les études juridiques internationales publiées...

PROJET TROPHY CARBONE

Ce projet a été exposé sur le site. C'est ce projet qui a servi de base à son développement et pour répondre à une question de l'assemblée relayée par notre Premier Vice Président, il est bien précisé et acté que les manifestations ou développements ne sont pas inclus dans le budget normal de l'association, les coûts doivent être prévus et financés à la diligence du responsable "projet", ils feront l'objet de budgets additionnels validés par le bureau en cours d'exercice. Nous attendons les propositions précises d'Emmanuel DRUJON qui nous a représentés au sommet de CANCUN. Celui-ci sera assisté par Elsa ROTSCCHILD qui nous rejoint avec un c. v. impressionnant...

PROJET IMMOBILIER

Karen PIKIELNY a réussi à nous intégrer dans la mission commune ONU/FIABCI qui a donné lieu au congrès de CANNES ; déjà, notre site se développe autour de ce projet (voir le site), il reste à poursuivre et à s'occuper de notre action en concours avec l'ONU GENEVE.

PROJET EUROMED

Après lecture du rapport d'activité de notre responsable local en EGYPTE Mohamed YOUSSEF, notre Vice Président chargé de l'AFRIQUE, Bernard ROBERT nous a fait confirmer l'avancement et ses contacts permanents sur place ; nous restons donc dans l'attente d'une version numérisée pour intégration sur le site autrement que par reproduction de mails intéressants mais peu expressifs... Cependant, nous sommes suspendus à l'actualité du Maghreb de l'Afrique dont, du reste, nous avons été les spectateurs directs et historiques ce 13 décembre...

PROJET DROIT SOCIAL

Jean Claude MAIRAL qui a tenu plusieurs réunions sur le sujet à PARIS notamment avec le concours d'Yves LASMARTES et de Bruno GREBILLE nous avait annoncé qu'il ne pouvait plus assurer cette fonction car ses problèmes personnels lui prennent tout son temps et le sujet apparaît très chronophage ; Philippe LASSERRE s'était proposé de prendre la suite, Viviane CANOVA propose d'y contribuer dans la mesure où elle connaît bien le BIT de GENEVE pour y avoir collaboré des années... Nous attendions donc leur décision définitive sous peu, mais la maladie qui a touché notre ami ne lui a pas permis de nous donner un résultat immédiat ; nous savons qu'il y travaille appuyé par son épouse d'autant plus que sa santé s'améliore : nous l'attendons donc de nouveau en cours d'année 2012 !

PROJET NOUVELLES TECHNOLOGIES ET INTELLIGENCE ECONOMIQUE

Avec l'accord de Philippe DUTERTRE, Président de GESICA, OMEC a collaboré en novembre 2011 à MONACO et non pas à EVIAN comme prévu initialement, à l'organisation du colloque sur ce sujet capital et innovant ; Gérard HAAS a été en charge du projet et va nous adresser sous peu la documentation numérisée qui en définit contours, buts et enjeux financiers (énormes) ; nous

pourrions ensuite reproduire cette manifestation à l'ONU, très certainement à NEW YORK. Notons l'appui important que nous a apporté Alain JUILLET, vedette de l'évènement

PROJET NEW YORK

Laurence CAMPISCIANO a accepté de se charger du nouveau projet de déplacement à l'ONU sur NEW YORK avec le concours de TRANSUNIVERS et en collaboration avec GESICA et sa section internationale, étant précisé que Philippe DUTERTRE, William BIERCE, Laura THOMSON, Philippe BEAUREGARD, Stéphane BERTOUILLE, Didier ROUCOUX, Yves DOUSSET et Hélène MERIO ainsi que Viviane CANOVA sont intéressés à suivre l'évolution...

Ce projet, reporté à cause des événements internationaux se combine désormais avec votre vieux souci de réaliser un monument à la mémoire des soldats français morts ou blessés à YORKTOWN, sur le site mis à notre disposition par la ville de BORBON L'ARCHAMBAULT et avec le concours de la ville d MONTLUCON ; Hervé DEFER va en reprendre le pilotage intellectuel et technique avec Yves LASMARTES dont nous avions précédemment diffusé l'étude historique ; Renée JONSHON qui a regretté son absence (et nous également) pourrait se charger des introductions et concours divers du côté des Américains dont elle est proche.

ARBITRAGES

Bien entendu, notre règlement d'arbitrage est, traduit par Gaël MARCHAND, toujours disponible sur site ; Claude GOASGUEN et Laï KAMARA sont en charge de son fonctionnement, cependant il nous manque une diffusion et une insertion dans les moteurs de recherche : la question a été encore une fois, posée à Christophe GIOVANNETTI et à Gérard HAAS. Pour la diffusion ONU, nous demandons à Michel CHEVROLET (GENEVE), Laura THOMSON (NEW YORK) et William BIERCE (USA en général) d'y réfléchir...

EXPERTISES

Marcel GOURGUE et Bernard ROBERT doivent encore nous préciser les critères de sélection des experts titulaires de nos agréments... Anne Marie BROCARD LAFFY et Françoise KAMARA sont sollicitées pour que nous puissions procéder en toute sécurité et indépendance.

BIOETHIQUE

Claudine ESPER a été invitée à nous proposer une action de notre part, à destination d'un projet ONU, UNESCO ou UNICEF dans le cadre des programmes du millénaire, disons à horizon fin 2012 – 2013 sur ces sujets qui nous préoccupent également.

COMPTE ET BUDGET

Les comptes et le rapport du commissaire aux comptes signé par Pascal LEJEUNE sont présentés;

Les comptes présentés par Yves LASMARTES sont approuvés, ci après annexés, quitus lui est donné.

Le budget de 2011 est approuvé, il sera reconduit pour 2012 majoré, éventuellement de 4500 euros pour la réalisation du projet OMECA ET LA LIBERTE concernant YORKTOWN

Les cotisations restent fixées à 300 euros, minorées à 30 euros pour les moins de 35 ans et les plus de 70 ans. Le droit d'entrée reste fixé à 450 euros.

SECRETARIAT GENERAL

Odile COFFRANT nous ayant fait part de ses nouvelles activités dans lesquelles, au moins pour un certain temps, elle ne peut plus assurer le secrétariat général, nous la remercions notamment pour sa participation active à un rétablissement des nos relations avec l'ONU.

Stéphane BULTEZ consulté, propose sa candidature en remplacement et l'assemblée accepte cette proposition ; elle précise qu'elle compte sur l'aide d'Odile, bien entendu.

Procuration et mandat lui sont donnés pour procéder aux formalités.

REPRESENTATION SUR GENEVE

Compte tenu de la délocalisation de Nicole COSTE, l'Assemblée a agréé Michel CHEVROLET et Nicolas GARNIER. En principe Michel CHEVROLET assurera la vice présidence pour les relations avec l'Onu à Genève, et Nicolas GARNIER propose un siège social délocalisé sur Genève comme avec Laura THOMSON à New-York.

QUESTIONS DIVERSES

Une question préoccupe nos membres : celle des accréditations.

Dans un premier temps Viviane va éditer en numérique pour chaque responsable de l'OMECA du papier à "en tête" personnalisé, il est donc nécessaire que vous nous fournissiez l'adresse mail ou courrier et les moyens de vous joindre qui seront imprimés, ensuite, nos cartes seront, et pour la seconde fois en 2012, plastifiées et digitalisées, avec une durée de validité et la spécialité d'expertise validée, et puis nous avons obtenu de l'ONU 30 possibilités d'accréditation :

10 sur NEW YORK, GENEVE, VIENNE, annuelles, merci de vous adresser à Viviane pour les obtentions.

Pour chacun Viviane a un besoin urgent de la copie de sa pièce d'identité officielle.

L'assemblée se termine à 15 heures 30

Michel PEISSE, Président

Yves DOUSSET, Premier Vice Président

Stéphane BULTEZ, Secrétaire Général